

7K

ZAZPIKA GARAren
aldizkaria 1108 ZK.
2020ko apirilak 19

50 INCANSABLES AÑOS





Ohi Design Project

No es un proyecto nuevo, de hecho llevan ya a sus espaldas dos ediciones. Fundado por Naia Querejeta y Silvia Ceñal, Ohi Design Project «quiere ser una colección independiente de diseño que recupere y difunda el patrimonio del mueble vasco». Este proyecto piloto replantea, desde un punto de vista contemporáneo, objetos y piezas del patrimonio cultural vasco, así como todo el trabajo detrás de ellos: materiales, artesanos, fabricación e historia, entre otros. La colección está compuesta por once piezas relacionadas con el hogar, que incluyen la cesta de pan Ogi, las bandejas Eguzki, la lámpara Argizaiola, la vajilla Murciélago o la maceta Lolo. Atentos a los próximos números porque los iremos descubriendo poco a poco. Para los que no os podáis aguantar y queráis conocer un poco más de cerca el proyecto y todas las personas que están detrás, aquí tenéis su web. www.ohidesignproject.com



vabo que usamos, se acumula y pasa por una pequeña depuradora que el sanitario alberga en su interior. Está lista para ser usada para ser usada en la cisterna de doble descarga de 6/3 litros, que a su vez está dotada de un dispositivo de ahorro de agua. Vamos, que tiramos de la cadena con el agua que previamente hemos utilizado para lavarnos la cara, los dientes o lo que sea que nos lavemos en el lavabo. www.roca.es

Hilo que se disuelve

Como por arte de magia. Así se disuelve este nuevo hilo. Desde que Resortecs® se lanzó al mercado –hace apenas dos años–, no solo ha recibido numerosos premios, sino que ha conseguido aportar su granito de arena para que el *pret a porter* sea más sostenible. Si pensamos en reutilizar el tejido de una prenda para transformarla en otra, enseguida nos daremos cuenta de una cosa. Las cremalleras y los botones hacen que el reciclaje y la reutilización de las prendas sea complicado, ya que la eliminación de dichos detalles requiere asistencia manual, lo que ralentiza y encarece el proyecto. ¿Qué pasaría si pudiéramos eliminar fácilmente las costuras de una prenda? Resortecs® afronta este problema con un hilo que simplemente se disuelve a una alta temperatura y que puede ser utilizado en casi cualquier máquina de coser existente en el mercado. Pero no penséis que sólo sirve para reparar o fabricar prendas. También puede ser utilizado en calzado. «Nuestro hilo funciona a puntada doble. Hace que la reparación y el reciclaje sean muy fáciles. Cuando se usa para costuras regulares, toda la prenda se puede desmontar fácilmente para que la tela se pueda usar una y otra vez, eliminando la necesidad de producir tela desde cero», cuentan sus creadores. A diferencia de otros proyectos que implican un cambio de maquinaria o una mayor inversión, al ser tan sencillo, este hilo tiene el potencial de convertirse en un estándar de la textil y de la moda. *Habemus* una solución. Ahora, la pregunta es la siguiente: ¿Quiere realmente la moda transformarse hacia una economía circular? www.resortecs.com

